

# サクラソウ日記

自学ノート提出数累計  
1冊(1人) 5/31 現在

(自分に自信と夢を~いまをだいじに、なかまとともに、一步前進をめざして) 校長 宮脇真一

先週の運動会にはたくさんの保護者の皆さん、地域の皆さんに御参加いただき、ありがとうございました。さらに運動会に引き続き行った引き渡し訓練にも多数参加いただき感謝申し上げます。会場で前田教頭からも説明しましたが、有事の際に子どもたちを引き渡せるのは、引き渡しカードに記された方のみとなりますので、ご承知おきください。暑い中での訓練の御参加、重ねて御礼申し上げます。



感謝 (2024/5/25 撮影)

## 「想い」 ~ みんなで つくった ~

「運動会は、だれがつくるのですか？」練習期間中、問い続けたことでした。



「信頼」から生まれる組体操



各団団長からの「感謝」

6年生は全員が「一人一役」で運動会に向けて、様々な取組を行ってくれました。また、その姿を見て自分を一步前へ進めた子どもたちもたくさんいました。

「行事に夢中になる」ことで、子どもたちは確実に成長します。成長の過程は、ずんなりとはいかないことがたくさんあります。時には相手を責め、関係が悪化することもあります。しかし、そんな中で、共通の目標に向け、何を考え、どう理解していくかという経験は大変貴重です。

それぞれの子どもたちが、一步前進した今年の運動会。みんなで創り上げました。

## 安全な登下校

ここしばらく、地域の皆さんから学校にいくつかの連絡をいただきました。内容をお知らせします。

- 下校中、店舗のトイレを借りに来ることがある。多くは丁寧に御礼を言って帰るが、中に、使い方のマナーが守れていない時がある。
- 学校周辺の水田に石を投げる、水田の中に入って地面を荒らす子どもがいる。注意したところ、受け答えがよくなかった。
- 下校時に国道の中央線付近まで飛び出す黄色い帽子の子どもがいる。危険。

学校でも指導を続けていますが、ご家庭でも話題にさせていただくようお願いします。